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主奇妙的恩典 

受洗见证—郭雨辰 

 我来自中国广东，目前在哥伦布工作。今年是我来到美国的第八个年头，在这过去的八年中，

我在丹佛以及哥伦布的教会中，逐渐认识了主耶稣基督。承蒙慈父主的恩典，今天我受洗成为您的儿

女，心中异常的兴奋与激动。十分高兴可以和在座的各位兄弟姐妹，分享我的见证。 

 第一次接触教会, 相信和很多留学生一样, 是在刚来美国不久。当时我住在丹佛的叔叔家, 叔

叔告诉我这边的华人教会有学生小组，他们在新年晚上会有火锅，问我是否要去吃。大约是因为初到

美国, 有一段时间没见过如此多的华人面孔了，更别说还有美味的火锅吃! 所以当时就毫不犹豫地参

加了我生命中的第一次教会活动。吃火锅 -- 大概这就是一个小吃货和神的第一次交流。至今我还能

记得当时的小组叫Happy Fish(快乐鱼)。“快乐鱼”是个非常善良而且活泼温暖的大家庭。也是让远

离家乡的我第一次感受到，原来这个世界上除了爸妈和家人以外, 世界上还有一群这么有爱的人，他

们无所计较, 不计回报地彼此相爱，彼此关心。渐渐地我才发现, 大家深爱彼此的原因，是因为神！

因为在神的国度里, 我们就是相亲相爱的一家人。也就在这个时候, 我的心慢慢的打开了，因为我想

让神来到我的心里, 想要成为神国度里的儿女！ 

 后来随着毕业工作, 在神的带领下，我来到了俄亥俄州的哥伦布。特别奇妙的是, 看似跟我一

点都没有“缘分”的哥伦布, 其实神早就给我预备好了他的心意！在二十多年前, 叔叔就是从哥伦布

因为工作搬去的丹佛, 而二十年后的我, 正是因为工作从丹佛搬来了哥伦布。所以在刚来哥伦布的时

候，从我到达哥伦布的第一个星期, 就受到了叔叔在这边的一对夫妇朋友的收留以及很多无言以报的

帮助！我相信，这一定是神对我的爱, 我是幸运的：不管我到哪里, 都能感受到他奇妙的恩典！ 

 来到哥伦布的第一年里, 一切对我来说都是陌生以及新鲜的，不管是工作，生活，朋友，还是

我自己的状态。我并没有选择马上回到教会的生活, 因为我怕。我在心里深深的怀念

我的“快乐鱼”，也因为这份怀念，我的内心中也产生了一种恐惧甚至于害怕-- 我怕

再也遇不到像“快乐鱼”那样 让我感动并且给予了我无比幸福和快乐的大家庭了。  
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就在远离神的这一年中，我的内心中有过挣扎，更有过疑问。但是神好像通过其他方式来告诉我: 他

就在那里一直等着我，不管是过去，现在， 还是将来！ 所以在一个机缘巧合下, 在一个星期日，我

被一个朋友”拉”回来了教会生活 -- 我第一次来到了哥伦布华人教会，参加了那天的主日崇拜，也

是第一次见到了我的小组长，以及好多好多的新朋友。在那之后的教会生活中所发生的一切都证明, 

我之前的顾虑是多余的！只要我们都在神的国度里, 不管我们身在哪里，地理位置如何, 不管我们从

事什么，做着怎样的工作, 不管一切的一切，只要依靠着神，让神住在我们的心里，我们都是彼此相

爱的兄弟姐妹！ 

 加入哥伦布华人教会后，我进入了晨星的职青小组。通过每周末的查经小组活动，也让我对神

有了更一步的了解。对于教会不再只是之前的简简单单的感动，而是更深入地学习神的话语，并且用

神的话语指导我生活中的一言一行，让我逐渐地感觉到神对我的影响已经渗透到了我生活中的每一分

每一秒中。说到最后, 我的生活好像并没有经历任何令人特别感动的见证，以及人们所说的神迹。也

更是再一次印证了神了解我们每一个人，他会用每个人的特质和性格来把他的圣灵和爱放在我们的心

中！所以，对我自己，神是通过一次又一次的感动来渗透我的生活中。神给我的爱是平静，是安详，

是快乐！我要感谢主，赦免我的罪，给我一个重生的机会！我愿意献上我的肉身，接受受洗，成为主

膝下的儿女！我也会在未来的生活中，传播主的恩典，愿我能够带给身边的人们爱与平静！阿门！ 


